



## 学問に王道無し

校長 三浦 光義

2学期も引き続きコロナ禍での教育活動となりますが、「感染しない、感染させない」感染防止対策を十分に図り、学校生活をお過ごしください。

3年生は、いよいよ受験に向けての学習が本格的になってきます。生徒の皆さんは、何のために学習をするのでしょうか。実は、学習をするとよいことがたくさんあるからです。

学習することで

- ① 知らないことや分からないことが理解できると、(学習が) 楽しくなる。
- ② 将来の選択肢が広がる。
- ③ 自分の考えがもてるようになる。 . . . 等々。

皆さんの人生の可能性が、学習をするのとしないのとでは大きく違ってきます。だから日本では、義務教育期間で、学校に通って勉強をすることになっているのです。

特に、中学校の学習の先には、進路選択という大きな目標があります。人はそれぞれ顔や性格が違うように、興味・関心・能力にも違いがあります。誰もが、一流のスポーツ選手や科学者になれるわけではありません。

だからこそ、中学校で9教科の学習をすることにより、自分のもっているいろいろな力を知ることが大切なのです。つまり、中学校を卒業するときに自分にあった道を見つけるために勉強をするのです。

せっかく能力があるのに、いい加減な学習をして、自分の本当の力を知ることができないのは、もったいないと思いませんか。学習すべき時にしっかり学習し、自分を知り、自分の道を見つけてください。

学習方法には、いろいろなやり方があります。ただ、これが一番いい方法だというものはないかもしれません。これも、人それぞれ違うことと同じで、自分にあった学習方法を見つけてください。コロナ感染防止の自粛期間を有効に利用しましょう。

### 9月後半の予定(新型コロナウイルス感染拡大の状況により変更される場合があります)

14	火	補充学習期間開始	21	火	中間テスト(国・数・英)
15	水	生徒会選挙	22	水	中間テスト(理・社)
		東京都学力向上を図る調査:一時中止	24	金	避難訓練
16	木	東京都学力向上を図る調査:一時中止	25	土	土曜道徳授業 3年スピーキングテスト

9月15・16日実施予定の学力向上を図る調査は、都教委のシステムトラブルにより一時中止となりました。今後の詳細は分かり次第お伝えします。

【9月の学校の様子】

- ・後期生徒会に向けて、生徒会役員選挙のための選挙活動が始まっています。
- ・九中農園では、葉牡丹、キャベツ、ブロッコリーの苗、大根の種を植えました。春に植えた野菜も大きく育っています。
- ・中間テストに向けた自習教室の開放も、14日から実施しています。



立候補者の選挙ポスター  
(一部画像を加工しています)



選挙運動も行っています  
(一部画像を加工しています)



大根の種まき



苗も植えました

【新型コロナウイルス感染症に関連する、以下に該当する場合は欠席扱いとはなりません】

- ・お子様が陽性となった場合
- ・お子様が濃厚接触者と特定された場合
- ・ワクチン接種に関わる遅刻、欠席、早退
- ・接種後の副反応が現れた場合
- ・感染防止のためのお休み

※お子様やご家族が、PCR検査で陽性または濃厚接触者と特定された場合には、速やかに学校までご連絡いただくとともに、保健所の調査に御協力ください。

10月前半の予定(新型コロナウイルス感染拡大の状況により変更される場合があります)

1	金	各種委員会 避難訓練 英語検定	8	金	各種委員会 漢字検定
5	火	3年復習確認テスト	15	金	音楽学習発表会
6	水	立中教研教科部会のため④カット			

音楽学習発表会は、無観客・配信での実施となります。詳細は別途お知らせいたします。